



## Rencontre entre des représentants du comité conjoint public/privé sur le tourisme et Son Excellence Florence Caussé-Tissier, Ambassadrice de France

**Vendredi 3 décembre 2021** - Des représentants du comité public/privé sur le tourisme, notamment Nilen Vecadasmy (président de la MTPA), Jean-Michel Pitot (président de l'HRIM) et Ken Arian (CEO d'Airport Holdings Ltd) ont rencontré ce matin l'ambassadrice de France, Son Excellence Florence Caussé-Tissier.

Cette rencontre a été l'occasion d'évoquer les graves répercussions sur le tourisme mauricien de la décision du gouvernement français d'inclure notre pays dans sa liste « rouge écarlate », ainsi que la situation intenable pour tous les opérateurs locaux si cette décision est maintenue.

Son Excellence Florence Caussé-Tissier a aussi été attentive aux explications fournies sur la préparation et les protocoles mis en place par la grande famille du tourisme mauricien, en coordination avec les autorités compétentes, pour la sécurité de tous les employés du secteur ainsi que pour tous les visiteurs.

Les représentants du secteur touristique ont formellement fait un appel à l'ambassadrice afin qu'elle veuille bien transmettre à son gouvernement la demande de l'industrie pour une révision rapide de cette décision, pour que nous puissions de nouveau recevoir des visiteurs vaccinés venant de France.

La rencontre a pris fin sur l'engagement de Son Excellence Florence Caussé-Tissier de transmettre l'appel de famille du tourisme mauricien à son gouvernement.

